

Piden reducir apoyo a riego

El investigador de la UNAM, Héctor Bravo, consideró como urgente replantear el subsidio por agua para el sector agrícola, debido a que su uso es ineficiente además de que esta exento del pago por la contaminación que genera.

“Si en la agricultura hay ineficiencia es por el subsidio. El causante original de la ineficiencia es un precio que no incluye costos medio ambientales”, criticó durante su participación en el seminario Crisis Económica y Medio Ambiente, convocado por el Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM

Expuso que el problema de la contaminación del agua en México se debe a las constantes modificaciones que ha hecho la Comisión Nacional del Agua a las normas.

“En términos de contaminación estamos a un nivel de un País africano pobre. Esto por la incertidumbre de la CNA y que las políticas implementadas no han sido la adecuadas”, dijo.

Adriana Alatorre

